

La CEEAC sensibilise les parlementaires burundais sur les enjeux de l'intégration

@rib News, 17/08/2011 â€“ Source Xinhua Les parlementaires burundais ont suivi ce mercredi à l'hôtel Top Hill de Bujumbura une séance organisée par le réseau des parlementaires de l'Afrique centrale pour les sensibiliser sur les enjeux de l'intégration en Afrique, a déclaré le coordinateur de ce réseau, le burundais Didace Kiganahe. « Nous sommes venus au Burundi tout comme nous sommes déjà passés dans d'autres pays pour partager la réflexion sur les enjeux de l'intégration économique, politique et sécuritaire surtout pour le Burundi qui est à cheval entre la Communauté des Etats de l'Afrique de l'Est et la Communauté Economique des Etats de l'Afrique Centrale (CEEAC). 95% des pays africains appartiennent à plus d'une seule communauté économique régionale », a dit Didace Kiganahe. Partant des exemples concrets de ce qui existe en Afrique centrale, il ajoute que c'est un problème déjà identifié au niveau de l'Union Africaine et qu'il ne reste qu'à harmoniser les programmes. Ainsi par exemple, sur les 10 Etats de la CEEAC, 6 appartiennent à la CEMAC et partagent la même monnaie, 7 appartiennent au Golfe de Guinée pour sauvegarder des problèmes sécuritaires dans l'océan Atlantique. 2 autres appartiennent à la SADC, le Burundi et le Rwanda à la CEPGL, le Rwanda et l'Ouganda à l'IGAD et d'autres pays appartiennent au COMESA. Donc pour le coordinateur du réseau des parlementaires de l'Afrique centrale, l'intégration régionale est une solution pour surmonter les questions économiques et l'appartenance à plusieurs organisations ne devrait inquiéter personne.